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Рабочие, инженерно-технические работники и служащие

Сланцевской швейной фабрики, встав на трудовую вахту в честь

XXIV съезда КПСС, продолжая соревнование за досрочное выполне-

ние производственной программы новой пятилетки, всемерное улуч-

шение качества изделий и повышение эффективности производства,

принимают на себя следующие обязательства:
1. Выполнить план первого квартала по объему производства

к XXIV съезду КПСС.
2. Квартальное задание по росту производительности труда пе-

ревыполнить на 1 процент.

3. Обеспечить рост производительности труда по сравнению с

первым кварталом 1970 года на 20 процентов.

4. 90 процентов прироста объема выпускаемой продукции

обеспечить за счет повышения производительности труда.

5. Увеличить выпуск товаров народного потребления против

первого квартала 1970 года на 240 тысяч рублей.
6. За счет внедрения новой техники и передовой технологии

обеспечить не менее 80 процентов общего повышения производи-

тельности труда.

7. Заменить 5 единиц устаревшего оборудования.
8. Разработать план НОТ с экономической эффективностью

1 тысяча рублей.
9. Снизить потери рабочего времени на 10 процентов.

10. Снизит^» потери от брака по сравнению с первым квар-

талом 1970 года на 1 процент.

11. Сэкономить электроэнергии 1 тысячу киловатт.

12. Из сэкономленного сырья изготовить швейных изделий 600
комплектов.

13. Получить экономию от рационализаторских предложений
2 тысячи рублей.

14. Получить экономии от снижения себестоимости выпускае-

мой продукции на сумму 400 рублей. ,

15. Увеличить прибыль по сравнению с I кварталом 1970
года на 100 тысяч рублей.

Начальник филиала О. ФАЛЕЕВ.

Секретарь партбюро Е. БЕЛУХИЧЕВА.

Председатель фабкома Н. НИКОЛАЕВА.

Секретарь комитета ВЛКСМ В. СЕМЕНОВА.

После праздничных елок

и тостов коллектив шахты

«Ленинградская» с 3 янва-

ря приступил к добыче
сланца и проходке горных 

За два дня ра-

боты в новом году из 17
бригад горнорабочих очист- 

забоя впереди кол- 

которым руководит

коммунист Григорий Ива-
нович Куликов. Он уже 

открыл счет сверхплано-

вой добыче девятой пяти-

летки — 74 тонны сланца.

Стоит напомнить читате-

лям, что прошедшую вось-

мую пятилетку куликовцы

перевыполнили почти на

20.000 тонн сланца. Таких
высоких результатов не

имеет ни одна другая бри-
гада очистного забоя в

шахтах треста «Ленинград-
сланец».

Среди проходчиков в пер-

вые дни нового года впере-

ди скороходы подземных

горизонтов, руководимые

Михаилом Ивановичем Ан-
тоновым и Александром
Александровичем Спасским.

А. ФИГУРИН,

рабкор.
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К X ГОРОДСКОЙ

ПАРТКОНФЕРЕНЦИИ

Находится наш цех под откры-

тым небом и разбросан на 480
километров по автомобильным
магистралям района. Примерно
так же разбросана и наша пар-

тийная организация, состоящая

всего из десяти членов партии

на 119 работающих в Сланцев-
ском управлении автодорог. Это
обстоятельство накладывает свой
отпечаток на характер нашей ра-

боты и создает определенные

трудности.

Невелика наша партийная
организация, но она сильна тем,

что каждый коммунист на своем

участке работает с сознанием

ответственности за порученное

дело, за общие интересы всего

коллектива дорожников.

Возьмем, к примеру, шофера
П. Ф. Егорова. Он содержит в

боевой готовности две автомаши-

ны. За десять лет работы не име-

ет ни одной аварии. По характе-

ру службы он ездит всюду, мно-

гое видит, подмечает недостатки,

а на собраниях выступает с прин-

ципиальной критикой. Партийное
поручение у П. Ф. Егорова г—

председатель группы народного

контроля. Его он выполняет доб-
росовестно.

Дистанционный мастер Н. И.
Герасимов с чувством партийной
ответственности относится к

служебному и общественному
долгу. В минувшем году дороги

у него находились в хорошем

состоянии. Построен павильон.

Коммунист М. К. Ревунец у

нас председатель товарищеского

суда, ответственный за нагляд-

ную агитацию. По должности он

НАШ ЦЕХ-ДОРОГИ
главный механик. И надо ска-

зать, что техника у нас действу-
ет безотказно. Запасными частями

машины хоть и с трудом, но

обеспечиваются.
Партийные поручения имеют

и другие коммунисты. Так, Н. А.
Федоров руководит политиче-

ской учебой. Коммунистка В. И.
Фирсова отвечает за выпуск

стенной газеты. Н. А. Силь-
ченков — профгрупорг дорожно-

ремонтного пункта. И так у

каждого.

Работа партийной организации

в течение года была направлена

на мобилизацию коллектива за

достойную встречу 100-летия со

дня рождения В. И. Ленина, за

досрочное выполнение плана пос-

леднего года пятилетки. На своих

собраниях мы обсуждали такие

вопросы: «Об итогах декабрьско-
го Пленума ЦК КПСС», «О рабо-
те профсоюзной организации по

выполнению социалистических

обязательств 1970 года», «О под-

готовке дорог к содержанию в

зимний период».

За последний год улучшилась

партийно-политическая работа в

коллективе управления, система-

тически проводились рейды по

проверке содержания и ремонта

дорог и дорожных сооружений
Улучшилось руководство сорев-

нованием за коммунистический

труд. - ~ _

Результатом проделанной ра-

боты является выполнение плана

строительства и ремонта авто-

мобильных дорог последнего года

пятилетки к 7 ноября 1970 года.

За И месяцев годовой план вы-

Широка производственная «геогра-

фия» треста «Коксохиммонтаж*. Спе-
циалистов этого предприятия хорошо

знают не только в нашей Ленинград-
ской области, но и далеко за ее преде-

лами.

Ни одна стройка ныне не обходится
без металлических конструкций. Их
ажурные кружева умело плетут элек-

тросварщики бригады Валентина Ва-
сильевича Константинова. Трудится
этот дружный коллектив в цехе метал- 

локопструкций. Бригада использует пе- 

редовые современные методы сварки.

Производственную программу пос-

леднего года восьмой пятилетки брига-
да выполнила досрочно. Производи-
тельность труда сварщиков не ниже

130 — 140 процентов.

Высокими трудовыми показателями

начала бригада и наступивший год.

Электросварщики ведут активную борь-
бу за достойную встречу XXIV съезда

КПСС.

НА СНИМКЕ (слева направо): элек-

тросварщики Владимир Иванович Пят-
нышев, Вера Игнатьевна Старикова и

бригадир Валентин Васильевич Кон-
стантинов.

Фото Ю. Власова.

полнен в сумме 1.805,7 тысячи

рублей, или на 111,1 процента,

а план работ хозяйственным спо-

собом — на 108,8 процента.

Но у нас имеются недостатки.

Прежде всего это слабый рост

партийной организации. Нельзя
сказать, что здесь исчерпаны все

резервы. В нашем управлении

есть молодежь, которую надо

растить, воспитывать.

Трудно у нас и с кадрами.

Молодежь к нам идет неохотно-

далеко от города, от культурных

центров. Пришла как-то одна де-

вушка на должность дорожного

ремонтера, хорошо работала, но

через две недели уволилась.

Есть и другие проблемы, кото-

рые должна преодолевать пар-

тийная организация. Чтобы пер-

вый год новой пятилетки выпол-

нить успешно, сейчас мы должны

подготовить определенный задел,

отремонтировать всю технику и с

началом строительного сезона, без
раскачки двинуть ее на продол-

жение строительства и ремонта

дорог района.
Г, ФИЛЕВА,

секретарь парторганизации

дорожного управления.

С ДРУЖЕСКИМ
ВИЗИТОМ

По приглашению Централь-
ного Комитета КПСС и Совет-
ского правительства 5 января

в Москву прибыли с друже-

ским визитом Первый секретарь

Центрального Комитета Поль-
ской объединенной рабочей пар-

тии Эдвард Герек и член Полит-
бюро ЦК ПОРП, Председатель
Совета Министров Польской На-
родной Республики Петр Яро-

5 января 1971 года в ЦК КПСС
состоялась встреча Г енерального

секретаря Центрального Коми-
тета КПСС Л. И. Брежнева и

Председателя Совета Министров

СССР А. Н. Косыгина с Первым

секретарем Центрального Коми-

тета Польской объединенной ра-

бочей партии Э. Тереком и

Председателем Совета Минист-

ров ПНР П. Ярошевичем.

В ходе обмена мнениями сто-

роны с глубоким удовлетворени-

ем отметили успешное развитие

всесторонних связей, объединя-
ющих братские партии и наро-

ды Советского Союза и Поль-
ской Народной Республики. Бы-
ло выражено взаимное стремле-

ние углублять политическое, эко-

номическое, научно-техническое,

оборонное сотрудничество.

(ТАСС)



Номсомольсний фонд экономии

...А П Г1 —РШИ
У нас на регенератном заводе в

каждом цехе организованы и дей-
ствуют посты «Комсомольского
прожектора». Возглавляет их

штаб, председателем которого вот

уже четвертый год является элек-

трослесарь В. Мурашов.

Совсем не случайно комсомоль-

цы доверили Володе это ответст-

венное дело. Он показал себя хо-

рошим организатором, болеющим
за дела предприятия.

Прожектористами завода за ис-

текший год проделана немалая ра-

бота. Были организованы рейды

по экономии сырья и материалов,

электроэнергии и тепла, по сни-

жению потерь рабочего времени,

рассмотрению молодежных рацио-

нализаторских предложений, по

хранению запасных частей и т. д.

Руководит всей этой работой ко-

митет ВЛКСМ. Мы получаем так-

же большую помощь со стороны

старших товарищей — членов

партийного бюро. Непосредственно
через Володю у нас поддерживает-

ся связь с группой народного

контроля (Мурашов член группы

народного контроля).

В своей деятельности прожекто-

ристы преследуют две основные

цели. Первая — борьба за резер-

вы и экономию, качество продук-

ции. И вторая — борьба за ново-

го человека, который бы чувство-

вал себя хозяином на производст-

ве, работал творчески, понимал,

что от него зависит многое.

Особенно твердый план дейст-
вий определился после обсуждения
Письма ЦК КПСС, Совета Минист-
ров СССР, ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ
«Об улучшении использования ре-

зервов производства и усилении

режима экономии в народном хо-

зяйстве». В ответ на этот доку-

мент совместно с членами группы

народного контроля сделан рейд
до экономии сырья и материалов

в цехе резиновой обуви. Здесь вы-

явились серьезные недостатки.

Слишком много швеями выбрасы-
валось пригодных деталей для по-

шива кед. На это члены рейда
указали в специальном выпуске

газеты. И что же? Срочно были

ПО СЛЕДАМ ВЫСТУПЛЕНИЙ

„ЕЩЕ РАЗ О ФЕРМЕ
к

Под таким заголовком в «Зна-
мени труда» от 16 декабря прош-

лого года была опубликована
статья селькоровского пункта. В
ней критиковались недостатки по

организации зимнего содержания

света на ферме.

Секретарь парткома совхоза

«Старопольский» Д. А. Смирнов
сообщил в редакцию, что коррес-

нюденция обсуждалась на заседа-

нии парткома. Факты, указанные

в ней, подтвердились.

Управляющая отделением Н. В.
Сафонова принимает срочные ме-

ры по ликвидации отмеченных

недостатков.

приняты меры. При повторном

проверочном рейде подобного не

наблюдалось.
Эффект? Он есть! Пусть за один

день на свалку отправлялось при-

годных деталей на сумму, выра-

женную в копейках, но за неделю

она превращалась уже в рубли. А
за месяц, за год...

Большую экономию предприя-

тию дают, на первый взгляд каза-

лось бы, незначительные рацио-

нализаторские предложения. Их
подано 27. Всего в этом добром
деле принимают участие 42 моло-

дых работника завода. Очень ак-

тивными рационализаторами по-

казали себя Л. Зайцева, Н. Анд-
рианова, М. Печников, В. Мура-
шов.

Сейчас, когда вся советская мо-

лодежь, поддержав призыв ЦК
ВЛКСМ превратить каждый день

подготовки к ХХ1У съезду Комму-
нистической партии в день удар-

ной работы и отличной учебы,
прожектористы регенератного ос-

новной своей задачей считают соз-

дание комсомольского фонда эко-

номии у себя на предприятии.

Всюду в цехах проведены комсо-

мольские собрания с повесткой
дня «Все резервы — в дело!».
Например, в цехе резиновой обу-
ви решили, что каждый комсомо-

лец будет стремиться к совершен-

ствованию технологического про-

цесса на рабочих местах за счет

рационализаторских предложений.
В конечном счете это позволит до

минимума снизить брак, увеличить

скорость пошива кед. И тут же на

собрании внесены некоторые пред-

ложения. Они, несомненно, тоже

принесут пользу производству. Так
начат у нас вклад в комсомоль-

ский фонд экономии.

А. ТОВАРОВА,

заместитель председателя

штаба «КП» регенератного

завода.

Должность ее —машинист машин
и механизмов. А обслуживает она
ленточные конвейеры, грохоты и
емкости кондиционной и некондици-

онной суспензии. Хлопот у Евгении
Афанасьевны Николаевой много.
Глаз да глаз нужен за оборудова-
нием. Оно на обогатительной фабри-
ке новое, в стадии освоения. Поэто-
му всякое может быть. Но Евгения
Афанасьевна предельно вниматель-

на. Задержек по ее вине не бывает.
Скоро Евгения Афанасьевна пой-

дет на заслуженный отдых, но она

полна сил и энергии. Знают ее на
производстве и как хорошую работ-
ницу, и как активную обществен-
ницу. 

НА СНИМКЕ: машинист машин 

и механизмво обогатительной фаб-
рики Е. А. Николаева.

Фото Ю. Власова.

XXIV СЪЕЗДУ КПСС -

ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ НА СЕЛЬСКИХ СТРОЙКАХ
В завершающем году пятилетки Главзапстрой выполнил

большой объем строительно-монтажных работ в совхозах, кол-

хозах, передвижных механизированных колоннах, объединениях
« Сельхозтехника» .

Корреспондент ЛенТАСС Б. Иртышский встретился с началь-

ником Главзапстроя дважды лауреатом Государственной пре-

мии К. А. Глуховским и попросил ответить на ряд вопросов.

— Корнелий Аркадьевич, ор-

ганизации Главзапстрояг явля-

ются основнь^ исполнителем ра-

бот по сельскому строительству в

области. Что сделано ими в 1970
году?

— Говорят, язык цифр сух, но

мне хочется назвать некоторые

цифры, характеризующие работу
строителей. Главком выполнены

монтажно-строительные работы
на селе на сумму свыше 50 мил-

лионов рублей, что значительно

больше, чем в 1969 году.

12 генеральных подрядных тре-

стскв ведут сельское строительст-

во. Построены и сданы в экс-

плуатацию для тружеников по-

лей и ферм жилые дома общей
площадью 84,5 тысячи квадрат-

ных метро®, животноводческие

помещения с комплексной меха-

низацией на 14.700 мест, овоще-

картофелехранилища емкостью

10,5 тысячи тонн, хранилища для

семян на 14,5 тысячи тонн. Кро-
ме того, - сооружено 20 тысяч

квадратных метров теплиц, дру-

гие объекты.
— Где построены наиболее

крупные производственные поме-

щения с применением железобе-
тонных изделий?

— Сейчас железобетонные кон-

струкции мы применяем на всех

сельских стройках. Нами соору-

жены по типовым проектам ко-

ровники и телятники в совхозах

«Красное знамя» Воисситогороко-
го района, «Андреевский» Тих-
винского района, «Родина» и

«Слаяцевский» Сланцевского
района, «Мыслинский», «Волхов-
ский», «Заречье», «Чаплинский»,
«Шумский» Волховского района,
«Верево», «Гатчинский», «Орлин-
ский», «Красногвардейский» Гат-
чинского района. В юбилейном
году строители мшхго поработали
в хозяйствах Волховского, Гат-
чинского, Ломоносовского, Всево-
ложского, Кингисеппского и

Лужокого районов.

— Вы говорили о широком

размахе жилищного строительст-

ва на селе. Много ли построено в

совхозах, колхозах, ПМК крупно-

панельных жилых зданий?

— Почти вдвое больше, чем в

1969 году. Полносборные крупно-

панельные дома городского типа

нашими домостроительными ком-

бинатами сданы в эксплуатацию

в совхозах «Мельникове», «Но-

вый свет», «Ушаки», «Красная
Славянка», «Пламя» и в других

хозяйствах. В этих домах имеют-

ся все удобства.

Кроме жилых домов, сданы в

эксплуатацию детские сады и яс-

ли в совхозах «Рощинский», име-

ни Володарского, «Тихвинский»,
«Слаяцевский», «Аврора», «Паш-
ский», «Сяглицы», а также сель-

ские клубы в совхозах «Котель-
ский», «Победа», «Андреевский»,
бани — в совхозах «Красная Бал-
тика», «Киришский», «Новый
свет», «Родица», «Оредежокий» и 4
других хозяйствах.

— Выполняя социалистически е 

обязательства, — сказал в за'*^
ключеняе К. А. Глуховской, —

годовой план строители Главка
завершили досрочно. План перво-

го квартала 1971 года на сель-

ских стройках они также дали '

слово завершить досрочно, до-

стойно встретить XXIV съезд

КПСС.
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ПОДДЕРЖИВАЮТ ПОРЯДОК

В городе не все еще улицы и

переулки обслуживают дворники.

Нет дворника ц на улице 1 Мая.
Зная это, жильцы сами занимают-

ся уборкой, считают своим долгом

поддерживать порядок.

Дело это, конечно, небольшое,
но нужное. Вот почему я и решил-

ся написать в газету.

Недавно выпал первый в эту

зиму по-настоящему обильный
снег. Намело сугробы. Но наша

улица недолго оставалась в таком

виде. С лопатами вышли ветераны

труда, ныне пенсионеры Николай
Сергеевич Васильев, Алексей Ва-
сильевич Бакулин, Борис Гаври-
лович Тимофеев, а также работаю-
щие на производстве жильцы На-
талия Романовна Светлакова,
Александр Александрович Калиин,
Николай Александрович Чистяков,
Михаил Григорьевич Рудченко ^

другие.

Те жильцы, у которых есть де-

ти-школьники, привлекают к

уборке тротуаров и их. С удоволь-

ствием выполняют эту работу дети

И. Н. Круглицкого и 0. П. Юни.
Есть и такие люди, которые

не участвуют в уборке улицы. Это
жильцы, проживающие в домах

ЖМ» 59 и 61.
В. ОСИПОВ,

пенсионер.

ОБЪЕДИНЕНИЕ

ЭСТОНСКИХ

ШВЕЙНИКОВ
«Швейно-производственное объ-

единение имени В. Клементи» —

значится теперь на этикетках дам-

ской оделсды, поставляемой эстон-

скими швейниками в торгую^ '

организации страны. С такой мар-^
кой нынче будут выпускаться

легкие женские костюмы и платья

плащи.

— Создание объединения на

основе хорошо известной таллин-

ской швейной фабрики имени <

В. Клементи и предприятий дру-

гих городов республики позволит

увеличить выпуск высококачест-

венной одежды, — сказал дирек-

тор фирмы А. Аасмаа. — К мас-

совому производству в новом году

подготовлено около 20 видов мод-

ных изделий.

(ТАСС)

Л/Л

Работники аптек города и райо-
на хорошо потрудились в прош-

лом году. План по продаже ле-

карств и препаратов выполнен,

обеспечена заготовка лекарствен-
ного сырья.

Со стороны населения в тече-

ние многих лет на аптеки и ап-

течные пункты нет жалоб. В кни-

гах 1<тзывов и предложений имеет-

ся много записей — благодарно-
стей за отличное обслуживание,
чуткое отношение и доставку ле-

карств на дом больным.
Хочется пожелать коллективу

аптечных работников .в этом году

не снижать достигнутых резуль-

татов, добиваться лучшего. Увели-
чивать ассортимент препаратов,

особенно лекарственных трав. 1
Обновить и укомплектовать вит-

рины и уголки здоровья литерату-

рой и наглядными пособиями. Ши-
ре вести разъяснительную работу
о значении сбора и сдачи лекар-

ственного сырья.

А. МАТЕНЕВ,
председатель общественного
совета аптек города и райо-
на.

ЧИТАТЕЛЯМ ОТВЕЧАЮТ
Начальник автотранспортного

предприятия И. Д. Запутряев

А. С. Хороброву (Загородная ул.,

дом № 11).

При посадке в автобус вы об-
ронили головной убор. Однако кон-

дуктор не остановила автобус, не

назвала фамилию.- Ее фамилия
П. Смирнова. Учитывая, что Смир-
нова работает всего второй месяц,

мы ограничились тем, что строго

предупредили ее о необходимости
выполнять инструкцию кондукто-

ра.
* # *

Зав. гороно Т. Н. Хераскова
тов. Машиной (ул. Ленина, дом

№ 14, кв. № 78).

Право найма на работу завхо-

зов, техничек имеет директор

школы. Гороно принимает на

боту педагогическии состав. Пра-
во поощрения технического персо-

нала, завхоза имеют директор

школы, профсоюзная организация,

и они его используют.

Обеспечение жильем произво-

дится согласно инструкции, ут-

вержденной Леноблисполкомом и

президиумом Ленинградского об-

ластного Совета профсоюзов. 4^
Семинар по обмену опытом за-

местителей директоров будет про-

веден в январе.



РЕШЕНИЯ ИЮЛЬСКОГО ПЛЕНУМА ЦК КПСС - В ЖИЗНЬ!

ЗЕМЛЯ ОБРЕТАЕТ СИЛУ
Еще совсем недавно часть уго-

дий в нашем совхозе выглядела

так: на многие километры тяну-

лись заболоченные и закустарен-

ные участки. Таких земель на-

считывалось сотни гектаров. Бы-
вало, придет пора полевых ра-

бот, вот и крутись тракторист на

мизерном участке. Одна пустая

трата горюче-смазочных средств

получалась. Отдача же была на-

столько незначительной, что да- 

же неудобно об этом и говорить. 

Совхоз неоднократно пробовал
своими силами окультурить зем-

ли, осваивать новые, заготовлять

торфяные удобрения. Правда, по-

рою механизаторам удавалось с

десяток гектаров отвоевать паш-

ни у кустарников и камней. Но
разве таким масштабом можно

было решить проблему дальней-
шего роста производства зерна,

картофеля, овощей и других сель-

скохозяйственных культур.

Положение, однако, измени-

лось, когда наши механизаторы

объединили своя усилия в нача-

ле с Осьминской ПМК, а затем

с мелиораторами вновь открыв-

шейся Сланцевской ПМК № 15.
Используя мощную мелиоратив-

ную технику, в сравнительно ко-

роткое время были окультурены

и осушены сотни гектаров зем-

ли. На этих площадях наши по-

леводы и механизаторы впервые

получили неслыханный по тому 

времени урожай колосовых. Овес 
сорта «орел», например, дал уро- 

по 41 центнеру с гектара. 

выше стали урожаи

сеяных трав. Кормовых корнепло-

дов сейчас получаем. по 523 цент-

нера с гектара.

Это убедило тружеников сов-

хоза в том, какие огромные воз-

можности для дальнейшего ук-

репления экономики хозяйства
таятся в проведении культурно-

технических и мелиоративных

работ. Вот почему с большой ра-

достью труженики полей и ферм
встретили Постановление июль-

ского Пленума ЦК КПСС, наме-

тившего широкую программу по

дальнейшему подъему сельского

хозяйства, в том числе и по ме-

лиорации земель. Мероприятия
партии отвечают чаяниям тру-

жеников полей.

Обсуждая еще материалы май-

ОВЫЕ СИЛОСНЫЕ
УЛЬТУРЫ
Ученые Северо-Западного науч-

но-исследовательского института

сельского хозяйства выявили но-

вые виды кормовых растений для

приготовления силоса. Они отлича-

ются высокой урожайностью, ко-

ротким периодом вегетации и хо-

лодостойкостью. Среди новых од-

нолетних силосных культур, изу-

ченных сотрудниками института

на опытных полях, особую значи-

мость для совхозов и колхозов об-
ласти представляют фацелия,
рапс яровой и редька масличная.

Фацелия относится к семейству
водолиственников. Продолжитель-
ность периода от всходов до спело-

сти — 50 дней. За лето можно

производить два укоса и получать

в среднем 450 центнеров зеленой
массы с гектара. Этот корм яв-

ляется одним из наиболее деше-

вых. Себестоимость одного центне-

ра зеленой массы менее 50 ко-

пеек, почти на 20 процентов ни-

же себестоимости зеленой массы

горохо-овсяной смеси.

Хорошо зарекомендовали себя
рапс яровой и редька масличная.

Они дают сочную зеленую массу в

течение 40 — 50 дней. Урожай
при испытании на полях институ-

та достиг 300 — 490 центнеров с

гектара. Эти культуры экономич-

ны, а силос, приготовленный из

них, отличается высоким качест-

вом. (ЛенТАСС)

ского Пленума ЦК КПСС
(1 966 г.), в совхозе в содружест-

ве с мелиораторами ПМК был
разработан перспективный план

улучшения земель. И нужно ска-

зать, что он выполнен. Первым
шагом в этом направлении было
окультуривание земель в урочи-

щах Радовель, Березняк, Пелеши.
Среди переувлажненных площа-

дей пролегли магистральные ка-

налы, закрытый дренаж. Земли
освобождались от былой сырости

и кустарников.

Много трудностей пришлось

преодолеть в ту пору. Тогдашняя
ММС еще не располагала доста-

точным количеством техники, и

мелиораторы не имели необходи-
мого опыта. Тем не менее основа

мелиоративных работ была зало-

жена и в последующие годы по-

лучила развитие. К осени 1967
года был сдай объект площадью

в 204 гектара.

Теперь же возросшая техниче-

ская оснащенность Сла-нцевской
ПМК позволяет включать в ра-

боту все больше техники. К то-

му же мелиораторы уже давно

освоили работу в зимних услови-

ях, и, хоть не всегда у них идут

дела чисто, гладко, все же улуч-

шение земель в сравнении с ми-

нувшими годами пошло намного

быстрее. Это и понятна Теперь
и в морозные дни на объектах
можно встретить и кусторезы, и

экскаваторы, и другую технику.

Конечно, если говорить о на-

шем хозяйстве, мы пока еще не

достигли такого размаха мелио-

ративных работ, какой хотелось

бы иметь. Но уже и сейчас мож-

но сказать, что результаты на-

лицо. Достаточно указать на то,

что с тех пор, как начали зани-

маться коренным улучшением

земель, т. е. за последние 3 — 4
года, производство зерна увеличе-

но в полтора раза, картофеля и

корнеплодов — в два. Резко воз-

рос урожай сеяных трав, а от

этого прочнее стала кормовая

база для общественного живот-

новодства.

Нужно подчеркнуть, что уро-

жай на улучшенных землях за-

метно повысился уже в первый
год. Произошло это потому, что

труженики полей одновременно

борются и за повышение общей
культуры земледелия.

Как мы эксплуатировали осу-

шенные площади? Прежде всего

занимали их в основном зерновы-

ми и частично культурами на

зеленый корм, а также корнепло-

дами. Часть угодий закрепляли

за бригадами, а те, в свою оче-

редь, — за отдельными механиза-

торами, многие из которых пока-

зали себя подлинными мастерами

выращивания высоких урожаев.

К их числу можно отнести звено

Александра Захарова, получив-

шего в прошлом году по 523
центнера корнеплодов с гектара.

Хорошими тружениками полей
зарекомендовали себя звенье-

вые Василий Кузьмин и Борис
Сигареткин.

Мастера высокой культуры

земледелия благотворно влияют

на экономические показатели.

Подсчитано, что затраты на осу-

шение и производство культурно-

технических работ могут оку-

питься за несколько лет.

Программа партии по дальней-
шему подъему сельского хозяй-
ства, кроме мелиорации, преду-

сматривает и ряд других меро-

приятий.

В нашем хозяйстве за послед-

ние годы проведена значитель-

ная работа по известкованию

почв. Делается это на основе хи-

мического анализа.

В условиях Нечерноземья

большое значение приобретают
заготовка и использование мест-

ных удобрений. Навоза в нашем

хозяйстве не хватает. Компенси-
руем его за счет торфо-навозных
и торфо-минеральных комяостов.

Их стали завозить с каждым го-

дом все больше и больше. Ком-
понентом к удобрению является

и фосфоритная мука. И все же

удобрений в совхозе по-прежнему

недостаточно. В будущем в каж-

дом отделении постараемся соо-

рудить навозохранилище. Это
даст, возможность накапливать

удобрения в течение всего года

более лучшего качества.

Справедливость требует ска-

зать, что в прошлом году хозяй-
ство больше получило от госу-

дарства минеральных удобрений.
Они вносятся буквально под все

культуры. Для подкормки клеве-
ров, озимых и естественных сено-
косов применяем сельскохозяйст-
венную авиацию.

Важное значение придаем се-
меноводству. Вот уже в течение

ряда лет хозяйство имеет райо-
нированные сортовые семена.
Особой популярностью у нас

пользуются такие сорта, как яч-

мень «пирка», овес «золотой
дождь» и «орел», рожь «вят-

ка-2».
В следующей пятилетке в сов-

хозе намечено осуществить еще

более широкие планы мелиора-

ции. Только в 1971 году наме-

чается сдать в эксплуатацию 272
гектара окультуренных земель.

Дальнейшее освоение новых зе-

мель, повышение общей культу-
ры земледелия даст возможность

совхозу еще больше увеличить

продукцию растениеводства и

животноводства.

Наш совхоз специализируется

на производстве молока и мяса.

На фермах содержится 2.310 го-

лов крупного рогатого скота. Что-
бы обеспечить его достаточным

количеством кормов, дать госу-
дарству больше молока и мяса,

надо создать новые культурные
пастбища. Пока их у нас немного

— всего 190 гектаров. В нынеш-

нем пятилетии намечается зало-

жить около 750 гектаров куль-

турных лугов.

Все эти работы неразрывно

связаны о расширением масшта-

бов мелиорации и химизации зе-

мель. Они направлены на выпол-

нение задач, поставленных пе-
ред нами июльским Пленумом
партии.

В. ТИЛИК,
главный агроном

совхоза «Сланцевский».

ДЕТЯМ-ЗАБОТУ
Состоялось расширенное засе-

дание комиссии по делам несо-

вершеннолетних. Разговор шел об
организации работы обществен-
ных воспитателей, о результатах

рейдов по торговле, о правонару-

шениях некоторых подростков.

С сообщением по первому воп-

росу выступил председатель ко-

миссии по делам несовершенно-

летних И. И. Краснов. Он указал,

что задолго до заседания в адрес

администрации 23-х предприятий
города были направлены отно-

шения с просьбой рекомендо-

вать рабочих и служащих для ра-

боты общественными воспитате-

лями. Поняли важность этого де-

ла и быстро откликнулись руково-

дители автотранспортных пред-

приятий, цементного и кирпично-

го заводов, шахт № 3 и имени

С. М. Кирова, лесокомбината.
И. И. Краснов рассказал о

предстоящей работе с подростка-

ми, о важности и необходимости
ее.

О результатах рейдов по тор-

говле сообщение сделала секре-

тарь комиссии по делам несовер-

шеннолетних Р. А. Турутина. В
обсуждении этого вопроса участ-

вовали общественные контролеры

по торговле, заведующие магази-

нами, продавцы. Отмечалось, чтр

участники рейда выявили много

нарушений по продаже винно-во-

дочных и табачных изделий в ма-

газинах №№ 46 и 47.

Комиссия также рассмотрела

восемь материалов о подростках,

допускающих правонарушения, и

некоторых родителях, отрицатель-

но влияющих своим поведением

на воспитание детей.

Л. МИНЯИЧЕВА,
инспектор детской комнаты

ОВД.

Алексея Ивановича Иванова хо-

рошо знают в районном объединении
«Сельхозтехника». При ремонте ав-

томашин и тракторов без него здесь

не обойтись. Алексей Иванович —

слесарь-газорезчик. Возглавляемая
им бригада, соревнуясь за достой-
ную встречу XXIV съезда КПСС, на-

стойчиво добивается высокой выра-

ботки. К выполнению любого зада-

ния Алексей Иванович и его товари-

щи подходят творчески. Вот пример.

Работу по реконструкции котельной
люди выполнили в сжатые сроки:

произвели монтаж двух водогрейных
котлов, изготовили арматуру.

У Алексея Ивановича Иванова
пятый производственный разряд.

Уже одно это свидетельствует о вы-

соком мастерстве. Однако достигну-

тым он не довольствовался, продол-

жал учиться, закончил Сланцевский
вечерний индустриальный техникум,

получил диплом техника-механика.

В. ПЕТРОВ.

На снимке: А. И. Иванов.

Фото Ю. Власова.

ЧТОБЫ ЖИЛЬЕ БЫЛО ЗДОРОВЫМСОВЕТУЕТ

ВРАЧ

Велико значение для нашего
здоровья свежбго воздуха в

комнате. Даже зимой нужно

проветривать жилье по 20 —30
минут четыре раза в день: ут-

ром — до утренней зарядки,

при уборке комнаты, днем — в
послеобеденные часы и вечером

—перед сном. Если центральное
или печное отопление в кварти-

ре исправно, поступивший све-
жий воздух быстро прогреется.

Длительное пребывание в не-

проветриваемых комнатах вы-
зывает головную боль, умень-

шает аппетит, работоспособ-
ность, может быть одной из
причин малокровия. Особенно
важен свежий воздух для де-

тей.
Здоровая обстановка в квар-

тире зависит и от правиль-

ного отопления. Самая подходя-

щая температура воздуха в жи-
лых помещениях — +18 —20 оС.
Необходимо следить, чтобы она

не упала ниже +17 0 С. Слишком

высокая комнатная температура

(21 — 23°С) даже в зимнее вре-
мя нежелательна, она делает
организм человека менее устой-
чивым к простудным заболева-
ниям.

Злейший враг здоровья —

сырость. Она нередко еще

встречается в старых до-
мах, в деревенских избах, полу-

подвальных жилых помещени-

ях, а поцрй и в новых домах,

если не придерживаться опре-

деленных гигиенических пра-

вил.

Самые действенные меры про-

тив сырости — не заниматься

стиркой в жилых комнатах, не

сушить там белья, не готовить

пищи. Следует максимально
изолировать кухню от других

комнат. Это важно и в новых

благоустроенных квартирах, т. к.

значительно уменьшает проник-

новение паров и разных запа-

хов в комнаты. При печном

отоплении гораздо лучше топить

печи два раза в день, чем то

же количество топлива сжигать

сразу.

Несколько слов об освещении.

Днем в квартирах обычно хва-

тает солнечного света, если

стекла окон не загрязнены и не

прикрыты темными шторами.

А вот искусственное освещение

вечером должно быть достаточ-

ным, чтобы избежать быстрого
утомления и развития близору-
кости. Надо, чтобы абажуры на-

стольных светильников надеж-

но закрывали лампочки, потому

что яркость раскаленной нитки

на близком расстоянии очень

вредит зрению. Общее освеще-

ние жилых комнат считается

достаточным, если на квадрат-

ный метр комнаты приходится

не менее 10 — 15 ватт освещения.

Для увеличения освещенно-

сти целесообразно окрашивать

стены и потолки в светлые то-

на. Белый цвет создает впечат-

ление светлости, чистоты, смяг-

чает окружающие яркие тона,
окрашенные в этот цвет комна-

ты выглядят просторнее.

Слишком яркие цвета утом-

ляют глаза и нервную систему.

Неприятно, например, жить

среди стен, окрашенных в крас-
ный цвет. Зеленый цвет са-

мый спокойный, он благопри-
ятно действует на нервную си-

стему, снимает утомление, при-

ятен для глаз.

Врач
В. ВАСИЛЕНКАЙТИС.

Центральный научно-иссле-

довательский институт сани-

тарного просвещения.
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МОСКВА. Недавно исполнилось 150 лет со дня основания од-

ного из старейших военно-учебных заведений страны — орденов

Ленина и Суворова Военной инженерной академии имени Ф. Э.
Дзержинского.

Созданная в 1820 году, вначале как артиллерийское училище,

академия за время своего существования сделала весомый вклад в

отечественную военную науку и служила укреплению обороноспо-
собности нашей Родины. В годы Великой Отечественной войны
многие ее воспитанники выросли в крупных военачальников. Сре-
ди них 45 Героев Советского Союза, 10 Героев Социалистического
Труда.

НА СНИМКЕ: в вычислительном центре академии. За рабо-
той слушатель IV курса капитан О. Иваненко и кандидат техниче-

ских наук инженер-подполковник А. Надиров.
Фотохроника ТАСС

УДОСТОЕНЫ ПРЕМИИ

РОССИИ ГОРОД В СОСНОВОМ БОРУ
Летом на улицах этого города

можно полакомиться земляни-

кой, увидеть вдруг рядом с тро-

туаром шляпку гриба. Зимой
лыжни здесь берут начало пря-

мо у парадных, снегири качают-

ся на ветках под окнами, садятся

на перила балконов, на снегу —

беличьи следы. Легкий ветер сду-

вает серебряную пыль с мачто-

вых сосен, тишину векового бора
нарушают лишь ребячьи голоса

— хорошо здесь!
Эти великолепные места на

южном берегу Финского залива

приметил еще Петр Первый. По
проектам русских архитекторов

неподалеку от новой российской
столицы были воздвигнуты ве-

ликолепные дворцовые ансамбли,
взращены роскошные парки Пе-
тергофа и Ораниенбаума. И вот

теперь у залива появился город

наших дней...
Он еще очень молод, всего пять

лет назад строители пришли в

этот прибрежный лес. Они по-

строили пяти- и девятиэтажные

дома, магазины, детские учреж-

дения, школу, кинотеатр, здания

больничного городка, проложили

многие километры подземных

коммуникаций, а лес остался.

— Основная идея застройки
нашего города — максимальное

использование природных усло-

вий этого, можно сказать, ку-

рортного места, — рассказывает

В. Г. Машин, руководитель груп-

пы архитекторов, создающих

проект (работа над ним продол-

жается). — Вписать градострои-

тельный комплекс в великолеп-

ную природную обстановку, не

нарушив ее гармонии, — такова

была одна из наших задач.

Ленинградские зодчие исполь-

зовали в своем проекте типовые

здания, но путем новых приемов

их расположения, оригинальной
компановки, соединительных эле-

ментов, они добились замечатель-

ного эффекта. Город обрел свой
неповторимый облик, рельеф во-

шел естественной составляющей
в общее пластическое решение.

Город стоит на возвышенном

берегу, из окон квартир откры-

вается необозримая панорама

Финского залива — архитекторы

«развернули» фасады зданий к

морю. Уютно и одновременно про-

сторно в уже построенных мик-

крорайонах, кругом зелень —- го-

род вошел в лес, а сосновый бор
охотно «прописался» в новом го-

роде, дав ему имя.

В нескольких десятках километ-

ров от города высятся башни ста-

ринной Копорской крепости. Ар-
хитекторы не забыли в своем про-

екте повторить миниатюрную ко-

пию этого некогда грозного соо-

ружения, а строители воздвигли

ее на радость детворе на пригорке

около одного из домов. Рядом с

крепостью —небольшой бассейн, в

котором летом полощутся малы-

ши. Здесь все оригинально, не-

обычно, порой остроумно.

— Мы стремились добиться,
чтобы у нашего города было свое

запоминающееся лицо, чтобы
здесь хорошо жилось людям, —

говорит Юрий Савченко, молодой
архитектор, один из создателей
проекта (он даже специально пе-

реехал из Ленинграда, где родил-

ся и вырос, в Сосновый Бор, что-

бы повседневно осуществлять ав-

торский архитектурный надзор

за строительством).
И зодчим удалась эта задача.

Знакомые по другим новострой-
кам здания здесь «зазвучали» не-

ожиданно и своеобразно, они под-

черкнули богатство ландшафта, а

он определил композицию микро-

районов.
Архитекторами продумана ка-

ждая деталь: изящный мостик,

повисший над небольшой речкой,
скамьи из бревен, тротуары из

плит — между ними летом про-

бивается трава, разного цвета

кирпич, из которого построены

дома, — все это радует глаз. Бла-
гоустройству уделено особое вни-

мание: в каждом микрорайоне
сооружаются площадки для от-

дыха, игр, занятий спортом, ме-

жду зданиями вьются живопис-

ные пешеходные дорожки, на бе-
регу залива замечательный пляж.

Экранизацию известной повести Ива-
на Франко «Захар Беркут» осуществляет

Киевская студия художественных филь-
мов имени А. П. Довженко. Цветная
стереофоническая широкоформатная ки-

нолента воспроизведет события, проис-

шедшие семь веков назад в зеленых

Карпатах.
...Тихо и мирно жило горное село Тух-

ля. Но гонец приносит страшное изве-

стие — к Карпатам приближается тата-

ро-монгольская орда.
Горцы под предводительством Захара

Беркута решают принять справедливый
бой за свою землю.

Роль Захара Беркута исполняет ар-

тист Василий Симчич.

НА СНИМКЕ:
тист В. Симчич.

Захар Беркут — ар-

Фотохроника ТАСС ШНШ
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ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 9 ЯНВАРЯ
9.00 — Цветное телевидение.

«Гимнастика для всех». 9.30 —

Новости. 9.45 — «Здоровье». 10.15
— Цветное телевидение. Для де-

тей: «Сказка про волшебный
рушничок». 11.00 — «Музы-
кальный турнир городов». Волго-
град и Днепропетровск. 12.00 —

«Научная карта страны». Паука
Украины. 12.30 — Цветное теле-

видение. Мультфильмы. 13.00 —

«Снежная фантазия». Концерт.
14.00 — «В эфире — «Моло-
дость». 15.00 — Факультет нау-

ки и техники: «Пространство,
время, тяготение». 15.40 — Фа-
культет культуры: «Современная
советская проза». 16.25 ^ Худо-
жественный фильм «Граф Монте-
Кристо», 1 серия. 18.00 — Ново-

сти. 18.05 — «Коммунист и вре-

мя». 18.20 — Цветное телевиде-

ние. «В мире животных», «Жизнь
океана». 19.15 — «Поиск». Ведет
передачу писатель С. С. Смирнов.
19.55 — «Поет Артур Айдинян».
21.15 — «Время». 21.45 — Цвет-
ное телевидение. Художествен-
ный фильм «Свадьба в Малинов-
ке». 23.25 — 23.40 — Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СУББОТА, 9 ЯНВАРЯ

8.55 — Программа передач.

11.00 — «Детский экран». «Те-
левичок и лыжная фабрика»
(повторение) и мультфильмы
«В Яранге горит огонь» и «Сне-
гурочка». 18.00 — Вечерняя
программа. 18.05 — «ЭРФ — рек-

лама». 18.15 — Для детей: ху-

дожественный фильм «Морозко».
19.35 — «Детский экран» :

«Трика-трей». 20.20 — «Эстон-
ский телефильм» на экране».

20.45 — «Вечер за чашкой чая».

Сосновый Бор сделал еще толь-

ко первый шаг в свое будущее.
Пройдет несколько лет, и все во-

семь микрорайонов — так наме-

чено генеральным планом — по-

лукругом поднимутся у залива,

будут построены речной вокзал,

общегородской центр. Дворец
культуры, гостиница, стадион,

создана прибрежная зона отды-

ха. А пока архитекторы и строи-

тели работают плечом к плечу, и

первые результаты их труда удо-

стоены высокой оценки — госу-

дарственной премии России.

Хорошо живется в самом моло-

дом городе Ленинградской обла-
сти, городе, во всем облике кото-

рого воплощен замечательный
лозунг нашей партии «Все во

имя человека, все для блага че-

ловека».

В. ГАНШИН,
корр. ЛенТАСС.

ВЕРТОЛЕТ -

БОГАТЫРЬ
Вертолетом-богатырем прозвали

жители прибрежных районов Во-
сточного Пакистана вертолет со-

ветского производства «Ми-8»,
участвовавший в оказании помо-

щи населению, которое пострада-

ло от разрушительного урагана в

середине ноября. Верто-
лет принадлежит пакистанским

вооруженным силам. Как сообщи-
ло пакистанское информационное
агентство АПП, «Ми-8» перевозил

гораздо больше грузов, чем все

английские или все американские^

вертолеты, принимавшие участие Я
в перевозке материалов для жертв

самого крупного в Пакистане
стихийного бедствия.

С. СОЛОВЬЕВ,
корреспондент ТАСС.

ПОПРАВКА

ВНИМАНИЮ ЮФЕРОВ
Б статье «Осторожно, пеше-

ход!» начальника ГАИ М. Гали-
мова, напечатанной в нашей га-

зете 29 декабря 1970 года, по

вине литсотрудника В. Салова
допущена ошибка. Четвертый
абзац следует читать так:

«По новому положению мак-

симальная скорость всех транс-

портных средств, в том числе

грузовых автомобилей, не долж-

на превышать 60 километров

в час».

Зам. редактора

Г. Ф. СУЛИМ0В.
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СЛАНЦЕВСКОМУ РАЙОННОМУ УЗЛУ СВЯЗИ
на постоянную работу

ТРЕБУЕТСЯ ШОФЕР. |
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ВНИМАНИЮ НАСЕЛЕНИЯ
В ателье № 1 (ул. Маяковского, дом № 8) принима- •

ются заказы от населения на пошив:

предметов женской сангалантереи (бюстгалтеры, I

пояса, грации),
верхней детской одежды,

изготовление поясов (из тканей и кожзаменителей).
Заказы принимаются из материала ателье и заказ-

чиков. Справки по телефонам №№ 262 и 265.
Администрация.

ВВВВВВВП*!
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СЛАНЦЕВСКОМУ КИРПИЧНОМУ ЗАВОДУ

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ
ТРАКТОРИСТ,
ПЕНОБЕТОНЩИКИ.
Обращаться по адресу; г. Сланцы, кирпичный завод,

Е отдел кадров.

21.30 — «Актуальная камера».

22.00 — Телефильмы. 23.20 —

23.30 — «Актуальная камера».

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 7 янва-

ря — «Македонская свадьба».
Начало в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
7 января — «Последняя ночь».

Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 7 янва-

ря — «Зеленые цепочки». Нача-
ло в 12, 14, 16, 18, 20, 22 часа.

8 января — «Зеленые цепочки».

Начало в 12, 16, 20 часов. Для
детей. «Здравствуй, Москва!». На-
чало в 10 часов. «Приключения
желтого чемоданчика». Начало в

.14, 18, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 8 января —

«Звезды Эгера». (Две серии в один

сеанс). Начало в 18, 21 час.

: СТРОИТЕЛЬНОМУ УПРАВЛЕНИЮ № 6 ТРЕСТА № 31 г

ТРЕБУЮТСЯ ■

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ
СТОЛЯРЫ,

плотники,
КАМЕНЩИКИ.

; Оплата труда сдельно-премиальная.

ДЕЖУРНЫЕ ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ 3— б-го раз-

\ рядов. »!
Оплата труда повременная с выплатой премиальных ■

■ до 20 процентов тарифной ставки,

г...      — •••—•*

Коллективы работников отдела культуры и районного Дома
культуры выражают глубокое соболезнование по поводу безвре-
менной кончины 'режиссера

МИШИНОЙ Лидии Васильевны
я выражают соболезнование родным и близким покойной.

Газета выходит

по вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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